



" Ce n'est pas la vérité de tel nombre de morts qui importe, mais le fait qu'on en soit arrivé là ! Un Camerounais qui se réjouit que l'Armée nationale ait maté les Anglophones, c'est horrifiant et abominable ! Le peuple camerounais a-t-il acheté ces armes pour qu'il se fasse massacrer, au nom d'une vision idéologique de l'Etat fondée sur la prédation d'une vermine parasite ?

Et ces menaces permanentes d'accuser les gens d'antipatriotisme ou d'apologie du terrorisme, vous croyez que c'est avec vos méthodes que vous allez fermer la bouche aux citoyens et les empêcher de dénoncer votre folie ?

Vous massacrez les Anglophones pourquoi ? Ils vous ont fait quoi ?

Demander la Fédération est un crime? Vous les massacrez pourquoi ?

Fichez la paix aux gens !

Et qu'est ce que vous allez faire au peuple camerounais ? Le mettre en prison ?

Réveillez-vous !

Nous ne sommes plus au temps des SEDOC, DIRDOC et autres CENER, où la police politique

muselait les gens ! Vous n'avez aucun moyen opérationnel d'empêcher les Camerounais de dénoncer votre folle guerre !" Il poursuit " Après avoir développé les crises économiques à répétition, opposé les communautés dans un face à face meurtrier, érigé la pourriture morale en mode de gouvernance comme ce qui vient de se passer à l'ENAM, et comme si tout cela ne suffisait pas, ce régime nous laisse en héritage la plus redoutable des rébellions, la Sécession anglophone ! La Sécession ! Quel peuple au monde est venu militairement à bout d'une Sécession ? Même la Chine avec le Tibet, la Russie avec le Tchétchénie, la France avec la Corse, la Grande Bretagne avec l'Irlande du Nord, toutes redoutables puissances militaires, politiques, diplomatiques, économiques et industrielles ont été mises à genoux par les mouvements de Sécession ne représentant pas 10% de leur population !

Quelle incroyable idée pour le Gouvernement d'un petit pays comme le Cameroun, sans ressources et vivant de la mendicité internationale, de fabriquer une sécession dans une population de 20% et croire un seul instant qu'il peut la mater militairement ? C'est hallucinant de folie ! Et ses thuriféraires prétendent nous fermer la bouche !

Vraiment ! "

Dieudonné Essomba

---